



Im Reich Gottes gibt es ...

„Ich sage euch: Ich werde von nun an nicht mehr von diesem Gewächs des Weinstocks trinken bis an den Tag, an dem ich von neuem davon trinken werde mit euch in meines Vaters Reich.“

(Matthäus 26,29)

Das Bilderverbot der zehn Gebote 'bürdet', so empfinde ich es, uns auf, uns von Gott und göttlichen Dingen kein Bild zu machen. Und doch brauchen wir Menschen um Dinge zu verstehen Bilder. Bilder sind oft anregender, mehrdeutiger, ja schillernder als ein Wort. Auch Jesus verwendet in seinen Gesprächen mit und Reden zu Menschen viele Bilder, so in dem obigen Vers aus dem Matthäus-Evangelium, dass im Reich Gottes gemeinsam Wein getrunken oder Abendmahl gefeiert wird.

Das Bild, das ich in einem Amrumer Café aufgenommen habe, in dem es tolle Kuchen mit und ohne Schokolade gibt, provoziert mit der Frage, ob es denn im Reich Gottes wohl auch Schokolade gibt, also Dinge des Genusses, die unser Leben schön machen oder versüßen! Für mich ist es ein schönes Bild, dass wir im Reich Gottes an einem großen Tisch sitzen, zusammen Wein trinken, Schokolade und andere Dinge gemeinsam genießen.

Es ist ein Bild vom Reich Gottes und nicht das Bild vom Reich Gottes. So verstehe ich das Bilderverbot: Man soll sich nicht genau ein Bild von Gott machen.

Impulse

- Welche Bilder haben Sie vom Reich Gottes ?
- Welches ist ihr liebstes Bild von Jesus über das Reich Gottes ?

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Hans-Jörg Fritz-Knötzele

Bild: Hans-Jörg Fritz-Knötzele

Einen gesegneten Tag wünschen Ihnen Ihre Spurenleger

Nikola Beth, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter und Dr. Hans Jürgen Steubing

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt

KIRCHE  CO.

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt